
Die Vorsitzende zeigte sich erfreut darüber, dass die Ausschussmitglieder auf diese Weise 
Kenntnis von der Arbeit, die in den Schulen geleistet werde, erhielten. Sie bitte darum, den 
Schulleitungen die Anerkennung des Ausschusses zu übermitteln. 


